

## 給付制奨学金の創設 雇用担当部署の設置を求めました

### 初の市長総括質疑

### ブラックバイトの 相談窓口ができます

京都市と京都府、労働局の3機関で「ブラックバイト対策協議会」がつけられました。

京都市として、独自に何をやるのかと質問。キャンパスプラザ内に相談窓口をつくることになりました。



### 学生・労働者の声に 耳を傾けよ

高学費のもと、奨学金が学生の将来を閉ざしています。各自治体で実施されている給付制奨学金を創設するべきとの要求、雇用に特化し、非正規雇用の改善のための部署をつくれとの要求には、一切応えない京都市の姿勢を質しました。

### 予算特別委員会・局別質疑

### 消防職員の切り捨てはやめるべき

消防局の質疑では、95人もの職員の削減は市内の消防力を減退させ、市民のいのちを守る地方自治体の本来の役割を投げ捨てるものと追及。消防局の答弁は、「95人は必ず削減する。最新鋭の機器の導入でカバーをする」と職員削減を改めざるどころか正当化しました。

### 視覚障害者の方々への 地下鉄利便性の向上へ

一年間求めてきた、烏丸線のホーム可動柵設置に伴う点字ブロックが3月に改善されました。一方、東西線は、いまだに視覚障害者にとって移動しにくい点字ブロックの配置になっており、その改善を重ねて求めました。



京都市会議員  
日本共産党

# 平井良人

ひらい  
よしひと

地域で要求実現にがんばっています。



### 町内に街灯をつけてほしい との声に応えて

地域で街灯が少なく、設置要望が出ていた所ようやく街灯がつかましたと、喜びの声があがっています。

私道で街灯がつかないのではと心配されていましたが、土木事務所の条件もクリアされ、このたび設置となりました。



### 地元西新道商店街の 危険箇所 カーブミラー設置

西新道商店街の高辻通りは、多くの車両の往来があり、非常に危険との要望があり、土木事務所に設置を要求しました。西新道商店街の理事長をはじめ、喜ばれています。